



CFA : la CGT se mobilise face à deux licenciements

Deux professeurs du CFA du bâtiment ont été reçus hier pour un entretien préalable de licenciement qu'ils contestent. Malaise au centre de formation des apprentis (CFA) de Perpignan. Alors que deux enseignants étaient convoqués hier pour un entretien préalable en vue d'un éventuel licenciement, le syndicat CGT s'est mobilisé pour afficher leur mécontentement du sort probable réservé à ces deux enseignants. La direction reproche à Nathalie Guichet, élu du personnel et à Francis Sanchez, tous deux à la CGT, «

des menaces, des injures et des gestes déplacés » proférés à l'encontre d'apprentis. Ces derniers auraient dénoncé ces agissements par des plaintes et des courriers. «

C'est aberrant, avoue Nathalie Guichet.

On vit tous les deux un acharnement et on est victime d'une guéguerre d'hommes et de jeux politico-syndicaux. Nous récusons et démentons ces attaques qui ne sont qu'une tentative de déstabilisation ». Du côté de la direction du CFA, Jean-Christophe Xicoy, secrétaire général du CFA BTP

Languedoc-Roussillon confirme la tenue de ces entretiens, mais réfute toute discrimination politique ou syndicale. «

J'ai été alerté par écrit par des apprentis, des maîtres d'apprentissage et des chefs d'entreprise pour des comportements non conformes. On est, pour ces entretiens, resté dans un cadre légal et les deux professeurs ont pu longuement répondre ».

J. M.



par J. m.

